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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治問題 

 

 

２産業・地域問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 市政運営について 

 

 

⑴ 過疎対策について 

 

 

 

⑵ 脱炭素先行地域に

ついて 

⑶ 地域おこし協力隊

について 

 

⑷ 匝瑳市の農業の現

状と対策について 

⑸ 外国人について 

⑹ 企業誘致について 

⑺ 高病原性鳥インフ

ルエンザについて 

⑻ 防災用ライブカメ

ラについて 

⑼ 太陽光発電設備に

・現在までの政策の状況を伺う。 

・政策を行う意思決定の進め方を伺う。 

 

・移住お試し住宅について伺う。 

・県営住宅の市の関わり方について伺う。 

・民間による移住子育て世帯住宅につい

て伺う。 

・新病院のＺＥＢ Ｒｅａｄｙ取得につ

いて伺う。 

・何人の方がどのような取り組みを行っ

ているか、また、その実績について伺

う。 

・耕作放棄地対策について伺う。 

・後継者対策について伺う。 

・匝瑳市の外国人の状況について伺う。 

・企業立地相談窓口の状況について伺う。 

・現状と対策について伺う。 

 

・設置について伺う。 

 

・設置指導条例の制定について伺う。 
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３教育問題 

 

 

ついて 

⑽ 空き公共施設につ

いて 

 

⑴ 学校部活動の地域

移行について 

 

・利用検討状況の進捗について伺う。 

 

 

・進捗状況を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１高齢者支援 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２防災行政 

 

 

 

３一般行政 

 

 

 

 

⑴ 孤独・孤立対策

の強化について 

 

 

⑵ 終活支援につい

て 

 

 

 

 

⑴ 災害時の避難生

活について 

 

 

⑴ 職員の接遇につ

いて 

 

 

 

・自治体の努力義務とされた「地域協議

会」の設置について伺う。 

・「つながりサポーター」の育成につい

て伺う。 

・高齢者が最期を考える「終活」支援の

取組の現状について伺う。 

・終活登録により身寄りのない方がお亡

くなりになった後の対応の必要性につ

いて伺う。 

 

・避難所以外で避難生活を送る方への支

援について伺う。 

・避難所の生活環境整備について伺う。 

 

・各課窓口対応における現状について伺

う。 

・市民と円滑に対話するための研修強化

について伺う。 

・トラブル回避のために、電話や窓口に

録音機能の設置について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 創匝の会 石 橋 春 雄 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１道路 

 

 

２防災 

 

 

３過疎対策 

 

 

４病院 

 

 

 

 

５環境衛生 

⑴ 道路新設工事に

ついて 

 

⑴ 津波避難タワー

について 

 

⑴ 生涯学習センタ

ーについて 

 

⑴ 市民病院建替整

備基本計画につ

いて 

 

 

⑴ 旧松山清掃工場

の解体工事と中

継施設整備につ

いて 

・籠部田地先の道路新設工事について伺

う。 

 

・今泉浜地先の建替えについて伺う。 

・野手浜地区民の避難について伺う。 

 

・エレベータの新設について伺う。 

 

 

・病室の形態について伺う。 

・駐車場用地について伺う。 

・都市構造再編集中支援事業について伺

う。 

 

・費用負担の経緯について伺う。 

・多古町と横芝光町の費用負担について

伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  Think globally, Act locally! 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 不登校問題と令

和の日本型学校

教育について 

 

・学習指導要領の新しい学び方の取り組

み状況と今後の展望について伺う。 

・ルールメイキングについて伺う。 

・不登校対策について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 匝る風 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１労政 

 

 

 

 

 

２企画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 雇用について 

 

 

 

 

 

⑴ 成田空港との関

わりについて 

 

 

 

 

⑵ 近隣市町との連

携について 

 

⑶ 事業の見直しに

ついて 

 

 

・就職を理由とする転入及び転出者の実

態について伺う。 

・有効求人倍率について伺う。 

・若者の雇用支援について伺う。 

・企業誘致の現状について伺う。 

 

・成田空港の機能強化に向けて、本市が

関われるよう、どのようなアプローチ

を行っているか伺う。 

・成田空港のＣ滑走路の新設・運用に伴

い、本市に騒音問題が発生することは

ないか伺う。 

・旭市、銚子市以外の近隣の市町とは連

携が希薄になっていると感じるが、市

としての見解を伺う。 

・市が行っている事務事業評価について

伺う。 

・事業仕分けを行っては如何か伺う。 
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 一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１畜産 

 

 

 

 

２環境 

 

 

 

 

 

 

 

 

３高齢者支援 

 

 

 

 

 

 

⑴ 鳥インフルエンザ

の発生状況と対

策について 

 

 

⑴ ＰＦＡＳ（有機フ

ッ素化合物）汚染

対策について 

⑵ 市土砂等の埋立

て等による土壌の

汚染及び災害の

発生防止に関す

る条例について 

 

⑴ 高齢者福祉施策

及び介護予防支

援事業の充実に

ついて 

 

 

 

・市内・近隣における今冬の発生状況を

伺う。 

・市内発生後の県・市の対応経過を伺う。 

・今後の対策について伺う。 

 

・ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡの土壌・水質にお

ける含有量検査及び今後の対策につい

ての認識を伺う。 

・同条例施行規則について伺う。 

・ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡの汚染土の持ち込

みを防止するための方策について伺う。 

 

 

 

・地域ケア会議等で分かった高齢者をめ

ぐる地域課題は何か伺う。 

・地域包括ケアシステムの現状と課題に

ついて伺う。 

・100 歳体操の普及促進と行政の支援に

ついて伺う。 

・生涯活躍のまちづくり地域交流施設の
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４病院・生活 

 

 

 

 

⑴ 市民病院通院の

ための交通手段の

確保について 

 

 

利活用について伺う。 

・高齢者「集いの場」づくりの視点から

多田屋書店跡地の活用について伺う。 

 

・高齢者等の交通弱者福祉施策として図

るべきではないか。 

・デマンド交通の利便性向上を求め伺う。 

・市民病院―駅・市街地のシャトルカー

運行について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

２高齢者支援 

 

 

 

 

３健康管理 

 

 

 

４農林水産 

 

⑴ 小中学校の教員の

業務状況と働き方

改革及び児童生徒

のいじめ、不登校

問題への取り組み

について 

 

⑴ 市内の独居高齢

者、高齢者世帯等

に対する支援策に

ついて 

 

⑴ ワクチン接種等に

ついて 

 

 

⑴ 耕作放棄地（未利

用農地）の現状と

その対策について 

・教員の未配置について伺う。 

・教員の長時間労働とその対策について

伺う。 

・児童生徒のいじめ、不登校問題につい

て、どのような取り組みをしているか

伺う。 

 

・高齢者等の現状について伺う。 

・緊急時通報システムについて伺う。 

・配食見守りサービスについて伺う。 

 

 

・０歳以上の市民対象のワクチン等予防

接種の種類、本人負担額、助成額等に

ついて伺う。 

 

・市内の未利用農地面積について伺う。 

・未利用農地の解消対策について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名 匝る風 近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１商工観光 

 

 

 

 

 

 

 

２企画財政 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 海岸線の有効活

用について 

⑵ 企業及び起業支

援に対する環境の

整備について 

 

 

 

⑴ 令和７年度予算

について 

⑵ ふるさと納税につ

いて 

 

 

 

⑶ 国・県の財政支援

制度（助成金・補

助金・交付金）に

ついて 

 

 

・市の貴重な資源である海岸線の活用に

ついて伺う。 

・市内企業への支援について伺う。 

・新規創業者、起業家に対する支援につ

いて伺う。 

・新規事業者の育成やサポート体制の強

化に向けた今後の施策を伺う。 

 

・令和７年度予算について伺う。 

 

・ふるさと納税の寄附額及びその活用状

況について伺う。 

・ふるさと納税による、市の財政への影

響と今後の増収に向けた施策について

伺う。 

・市が活用している国・県の財政支援制

度（助成金・補助金・交付金）の活用

方針について伺う。 

・市として、今後どのように、これらの

支援制度を活用し、地域の発展や財源

確保につなげるか伺う。 



11 

３スポーツ振興 

 

 

 

４病院 

 

 

⑴ スポーツ振興関連

の支援制度活用

状況について 

 

⑴ 市民病院について 

・スポーツ振興に関連する支援制度の活

用状況について伺う。 

 

 

・病院経営状況及び新病院建設について

伺う。 



12 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名 匝る風 増 田 清 巳 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１市民病院建替

整備基本構想 

 

 

 

 

 

 

 

２都市計画 

⑴ 市民病院建替整

備について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 歩道の管理につ

いて 

 

⑵ 市街地の災害対

策について 

・昨年１２月議会で説明された建設予定

地の主要道路からの侵入路について伺

う。 

・予定地は現在水田であるが、埋め立て

造成に伴う地盤の沈下対策について伺

う。 

・建設費用を負担する具体的な財源につ

いて伺う。 

 

・市道の歩道内の樹木による歩行者や車

椅子利用者への交通障害について伺

う。 

・市街地浸水対策の既存道路側溝等の堆

積物調査の状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和７年３月定例会 

受 付 番 号 １０ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治問題 

 

 

 

 

２職場環境問題 

 

 

３産業振興問題 

 

 

 

４福祉問題 

 

 

５医療問題 

 

 

 

 

６環境衛生問題 

⑴ 市長の政治方針

について 

 

 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 地域発展について 

⑵ 産業用地整備に

ついて 

 

⑴ 子ども子育て支援

について 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施

・市長の政治姿勢について伺う。 

・財政問題について伺う。 

・法令順守とコンプライアンスについて

伺う。 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・過疎化対策について伺う。 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

 

・市内事業者の状況について伺う。 

 

 

・新病院の建設について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・中継施設の今後のスケジュールと方針
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 設について について伺う。 

 


